



Jorge Romero Herrera (Coordinador de Diputados–PAN)

Entrevista con Sergio Sarmiento

“Vemos con mucha, pero de verdad mucha preocupación, no es ni alarmismo ni amarillismo el que sí se esté ya manejando en muchos espacios, implícita, burlona, sarcástica, como tú quieras, pero pues lo ha referido incluso el Presidente, literalmente asfixiar presupuestalmente al Poder Judicial y no solo eso, hacer una reforma constitucional al Poder Judicial. Nosotros vemos con preocupación que presupuestalmente sí pueden en el oficialismo decidir el presupuesto, ellos solos, no así con una reforma constitucional en donde como cualquier otra reforma constitucional se ocupan de dos terceras partes, que ahí sí ellos no tienen”.

[[HERALDO RADIO](#)]